

SAINT-JULIEN

Nommée en l'honneur de l'abbé Julien Melchior Bernier, la municipalité de Saint-Julien occupe le sommet des Appalaches.

Installé le long du chemin Gosford vers 1850, Saint-Julien est le premier lieu d'établissement de colons canadiens-français et irlandais dans le canton.

L'église de Saint-Julien a été érigée en 1912 selon les plans de l'architecte Louis-Napoléon Audet.

L'emblème floral de Saint-Julien est le *Cornus canadensis*, aussi appelé Quatre-temps.

Source : Wikipedia



Bureau municipal

787, chemin de Saint-Julien
Saint-Julien, QC, G0N 1B0

Téléphone : 418-423-4295
Courriel : municipalite@st-julien.ca

Inspecteur comportement canin :
Isabelle Faure (418-281-1327)

Inspecteur en bâtiment :
Fernando Rosas (819-434-7323)

Inspecteur en voirie :
Éric Faucher (418-332-5686)

Responsable de la bibliothèque :
Michel Tremblay (418-423-7474)



PRÉVISIONS BUDGETAIRES 2021		
Municipalité de Saint-Julien		
RECETTES		
Revenus de taxation	569 996,00	\$
Transferts gouvernementaux	345 898,00	\$
Autres	160,00	\$
Sous-total	916 054,00	\$
CHARGES		
Administration générale	207 593,00	\$
Sécurité publique	98 182,00	\$
Voie	348 599,00	\$
Hygiène du milieu	52 867,00	\$
Aménagement/urbanisme/développ.	32 169,00	\$
Loisirs/culture	36 921,00	\$
Frais de financement	70 650,00	\$
Remboursement d'emprunt	69 073,00	\$
Sous-total	916 054,00	\$
BÉNÉFICES / (PERTES)	-	\$
PLAN TRIENNAL D'IMMOBILISATIONS		
2021	230 000,00	\$
2022	206 000,00	\$
2023	206 000,00	\$

HEURES D'OUVERTURES DU BUREAU

Lundi	8h à 12h	13h à 16h
Mardi	8h à 12h	13h à 16h
Mercredi	8h à 12h	13h à 16h
Jeudi	8h à 12h	13h à 16h
Vendredi	8h à 12h	Fermé

WWW.ST-JULIEN.CA



Bulletin municipal
Décembre 2020—numéro 105

Saint-Julien vous parle

Mot du préfet au nom des élus de la MRC des Appalaches

L'actuelle pandémie chamboule toutes nos façons de faire. Le temps des Fêtes prendra une allure différente, mais il y a moyen de célébrer plus modestement et de créer des moments magiques. C'est l'occasion de goûter à des petits bonheurs que l'on n'a pas le temps de cultiver dans nos vies trépidantes et stressantes.

Dans notre région, nous avons la chance de bénéficier d'une nature abondante à proximité. Profitez-en pour mettre le nez dehors et prendre une bouffée d'air frais. Pour les jeunes familles, c'est l'occasion de construire des forts, de façonner des bonshommes de neige et de glisser. On peut tout simplement se balader à pied ou en automobile pour admirer les décorations de Noël qui sont abondantes cette année. Les municipalités de chez nous ont d'ailleurs encouragé les citoyens, par différents incitatifs, à illuminer et à embellir leur maison et leur environnement. Les municipalités et les organismes proposent également des activités hivernales et festives adaptées aux circonstances exceptionnelles qui exigent le respect des distances. On vous a concocté des activités ludiques en plein air pour faire briller les yeux des petits comme des grands : rallyes, chasses aux lutins, expositions, parades de Noël, etc. Surveillez les communications de vos municipalités.

En cette période des Fêtes inhabituelle, acheter local n'a jamais été aussi important pour les artistes, les artisans, les transformateurs de produits agroalimentaires et les commerçants de chez nous. En guise de solidarité et d'appui au développement, joignez l'utile à l'agréable en optant pour des cadeaux faits dans notre région ou au Québec. Ajoutez à vos menus des produits fins du terroir québécois et réservez à votre budget 2021 des sommes pour aller voir des spectacles et visiter les lieux culturels et patrimoniaux de notre MRC.

Socialisez avec vos proches à distance. Les moyens de communication mis à notre disposition sont multiples, du coup de téléphone en passant par la traditionnelle carte de Noël jusqu'à la rencontre virtuelle avec la famille et les amis. Pensez spécialement aux aînés et aux personnes isolées. Quel que soit le moyen pour témoigner votre affection, ce sera un baume pour le cœur.

Que cette période des Fêtes et la nouvelle année soient la promesse d'un avenir meilleur, de familles et de communautés plus solidaires et bienveillantes et de jours de bonheur, de paix et de santé pour chacun et chacune d'entre vous!

Paul Vachon,

Préfet

Vivre au sommet des Appalaches



DANS CE NUMÉRO

Mot du préfet	1
Info-conseil	2
Vœux du maire	3
Budget 2021	4
Horaire du bureau	4
Coordonnées	4

INFO—CONSEIL

Une séance ordinaire du Conseil s'est tenue le 7 décembre dernier, ainsi que deux séances extraordinaires les 14 et 18 décembre dernier. Elles se sont tenues à huis clos, dans le respect des recommandations gouvernementales.

Lors de ces séances, il fut principalement question des sujets suivants :

Déclaration des intérêts pécuniaires des élus

Les élus ont procédé au dépôt de leurs déclarations d'intérêt pécuniaire et le directeur général en a informé le Ministère des Affaires Municipales.

Contrats de travail

Tous les contrats de travail seront indexés de 2% pour 2021. De plus le directeur général passera de 35 heures à 37,5 heures par semaine.

Renouvellement de contrat

Il fut résolu de renouveler le contrat de service avec Maitre Anne-Marie Lessard de la firme Bernier-Beaudry pour son accompagnement juridique.

Appui pour une demande à la CPTAQ

Le conseil a résolu d'appuyer la demande d'Hélène Hébert à la CPTAQ.

Église de Saint-Julien

Il fut décidé d'octroyer un montant de 875 \$ pour réaliser un carnet de santé de l'Église du village. Ce qui correspond à 25% du cout réel, le reste étant subventionné.

Diligence

Il fut décidé de confier la diligence à la Société historique pour la somme de 1\$, moyennant l'entretien et la restauration de celle-ci par la Société historique. En cas de dissolution, celle-ci reviendrait à la municipalité de Saint-Julien.

Calendrier 2021

Le calendrier 2021 des séances du conseil a été adopté, une feuille flottante est jointe ci-contre, incluant aussi la cueillette des déchets et matières recyclables.

Règlement d'emprunt Gosford phase 2

Des résolutions ont été adoptées pour l'emprunt nécessaire au paiement de la phase 2 de la réfection du chemin Gosford.

Un montant de 783 500 \$ a donc été emprunté auprès de la Caisse Desjardins du Carrefour des Lacs à un taux d'intérêt de 1,34 %.

Cela représentera pour 2021 un paiement en capital de 33 400 \$ et des frais d'intérêt long terme de 10 499 \$.

Une taxe spéciale sera mise en place pour le paiement de cet emprunt, comme cela fut fait pour la phase 1.

Transport adapté de la région de Thetford

Il fut décidé de renouveler l'adhésion au Transport adapté. Par contre des réserves ont été émises au sujet de la hausse important des couts d'utilisation de service.

Prévisions budgétaires 2021

Les prévisions budgétaires 2021 ont été adoptées. Elles sont en page 4 du présent bulletin d'information.

Projet de règlement de taxation 2021

Avis de motion a été donné et le projet de règlement a été déposé concernant la taxation 2021.

Le règlement sera adopté en janvier prochain.

Prochain Conseil :

Lundi 11 janvier 2021, 20h00.

Encore à huis clos, dans le respect des recommandations gouvernementales.



Monsieur le maire, Jacques Laprise, au nom du conseil et de l'équipe municipale, vous adresse ses vœux de Noël. Que chacun garde sa paix en cette période trouble, qu'il sache incarner le meilleur de lui-même et contribuer à une société toujours plus humaine et solidaire. Santé, bonheur, prospérité.